



# 校長室だより

令和6年度

5月22日

NO. 11

## 目標に向かって…踏ん張って…自分の力で…



運動会予行



全校田植え

ロープに記された目印に沿って、子供たちは苗を植えていきます。一年生の子も五年生の子についても思いながら、一つ一つ植えていきます。ぬかるんだ土に足を取られながら、植えた苗を踏まないように気を付けながら、足を踏ん張って、集中して植えていきます。二年生になると慣れたもの、上手に一苗をつまみ、すつと土に差しします。五月のまだ少し冷たい水の張られた田んぼに、か弱そうな苗も、柔らかな土にしがみつこうように、倒れないように踏ん張ります。「前、田植え手伝ったよ」の声にもあるように、田植えは子供たちの手や経験に染み付いています。

最近、話題にのぼるSDG's（持続可能な開発目標）は、子供たちの活動にも大きく関わりがあります。世界の様々な問題を根本的に解決し、全ての人たちにとってよりよい世界を作ることが目的で、十七のゴール（目標）が設定されています。「住み続けられる街づくりを」「陸の豊かさを守ろう」など、地域や自然を守るこの目標は、秦梨の「ふるさと学習」にもつながります。田植えの日には、朝から子供たちは楽しそうに登校し、活動には、目を輝かせて取り組みます。自分たちの地域で、大地の恵みや自然を感じ、楽しみながら、将来にわたって活動が続いていくことを願います。

授業でも行事でも、目標（ゴール）をもって行うことは大切です。もちろんそれは一人一人違います。目標を達成するために、どうしたらいいか考えて問題を解決したり、工夫したり、粘り強く取り組んだり、歯を食いしばったりします。だから、成果（結果）と共に、その頑張った過程が大事になります。

いよいよ今週末、「秦梨学区大運動会」が行われます。「大きな望み たゆまぬ努力」のように、一人一人、目標に向かって頑張る姿と、それまでの努力を見てほしいと思います。

- ・23日には歯科検診があります。しっかり歯を磨いてきてください。
- ・運動会后、29日には「体力テスト」が予定されています。運動能力向上を目標に。